

Fecha 24.01.2011	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

PEPE GRILLO



¿Plan "B" para la Supervía?

A los vecinos, los mantuvieron a raya con granaderos a pesar de su petición de que no les causen problemas con la Supervía.

Pero el GDF topó con zona federal, que no acaba de tramitar.

Y aunque Ebrard insiste en que no parará la obra, hay una posibilidad.

Dice el jefe de obras, Alfredo Hernández, que trámites federales aparte, "readecuarían" el proyecto, "un Plan B", mencionó.

A ver si es cierto.

Por no respetar la ley

Pero los caprichos los llevan por mal camino, como esa preparatoria de La Cuesta, en Álvaro Obregón, de gobierno perredista, que no tiene el permiso de uso de suelo.

Y no es un predio cualquiera, según la PAOT son tres mil 500 metros cuadrados y **cas** dos mil 700 de **construcción**.

Son terrenos considerados "espacios abiertos", a los que no les dio la gana legalizar, aunque tenían todo para hacerlo.

¿PRD contra la violencia?

En más de 10 años, el PRD ha hecho gala de violencia en las calles, en el Congreso y hasta con los medios de comunicación.

Por eso sorprende que diga que "que la violencia se ha convertido en un instrumento electoral".

Y que pedirá mayores facultades para el que IFE pueda suspender campañas donde no haya condiciones para procesos legales.

¡Cuidado!, en una de esas les toman la palabra.

Muchas sillas vacías

El IFE sigue sin tres de sus consejeros ciudadanos, que

debían integrarse en octubre.

La Junta de Gobierno de Banco de México tiene una silla vacía.

El Instituto de Protección al Ahorro Bancario, está igual. Será por desidia que no nombran a los faltantes, o de plano da igual que estén o no.

¿Por qué no los cancelan? se ahorrarían mucho dinero.

Ebrard en campaña

En los dos últimos meses, Ebrard ha ido más veces a Guerrero que a Iztapalapa, la delegación con más problemas en el DF.

El rechazo general a la Supervía, el NO a la línea 12 del Metro, las calles cerradas por todas partes no le preocupan.

Sabe que la fuerza pública correrá a vecinos y ancianas quejosos, con la eficacia que protege a los ricos del SME.

Fue un acto terrorista

Una "bomba" contra la policía de Tula mató a un comandante.

Los asesinos pusieron el explosivo en un coche, avisaron que "allí hay dos cadáveres", la policía abrió el coche... y voló.

Fue un acto terrorista y así hay que llamarlo.

Y así se debe investigar y tratar si se detiene a los culpables.

Hay que decirle a la sociedad de qué debe cuidarse.

No quieren "festejar"

La "izquierda" estuvo ayer en Acapulco, en el mitin de Ángel Aguirre, echando porras y vivas por "el candidato".

Pero nadie estará hoy en el "miegamitin"... por su mala memoria.

Será en Aguas Blancas, donde agentes de la policía mataron a 17 campesinos en 1996.

A Aguirre, entonces presidente del PRI en Guerrero, el hecho lo puso en el gobierno... y él lo festeja.

pepegrillo@cronica.com.mx

